



Nous pouvons être impressionnés par certaines voix, à l’instar d’Elie qui a été confronté aux paroles de malédiction de Jézabel. Ne nous laissons pas être ébranlé par ces voix, car seule la voix de Dieu a autorité sur nos vies ! [1 Rois 19](#)

Retrouvez d'autres émissions sur [5 Minutes Essentielles](#) !

► ABONNEZ-VOUS À [NOTRE CHÂÎNE YOUTUBE](#) !

**5 minutes Dorothée
essentielles Rajiah**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



30 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com